



Portada / Forbes Política /

Yared De La Rosa
octubre 4, 2023 @ 2:33 pm

Gobierno promete seguridad y protección a todos los candidatos en 2024

La secretaria de Gobernación, Luisa María Alcalde, declara ante diputados que la dependencia ya no es el aparato siniestro que en aras de la gobernabilidad reprimía a la disidencia.



El gobierno dará seguridad y protección a todas las personas que busquen un cargo de elección popular en 2024, aseguró la secretaria de Gobernación, Luisa María Alcalde, luego de que en el proceso electoral de 2021 se registrara la mayor cantidad de agresiones a personajes políticos,

Durante su comparecencia en la Cámara de Diputados por el Quinto Informe de Gobierno, la encargada de la política interna declaró que el presidente Andrés Manuel López Obrador ha sido claro en que no se deben usar recursos públicos con fines electorales y que la administración federal respetará los resultados electorales.

[Gobierno promete seguridad y protección a todos los candidatos en 2024 \(forbes.com.mx\)](https://forbes.com.mx)